

# Unbeschwerte Tage im Öko-Ferriendorf

Verschiedene Workshops gehörten zum Angebot der Sommerwochen für „Herzfamilien“ in Schlierbach.

■ SCHLIERBACH (wey). Herzkranke Kinder verbrachten ein paar erholsame Tage im Öko-Ferriendorf Schlierbach. „Auf dem Programm standen verschiedene Workshops wie beispielsweise Mosaikkugeln kreieren, Korbflechten, Zauber-Mut-Mach-Sterne anfertigen sowie die Besichtigung einer Glaserei und der Besuch beim Alpincoaster“, berichtet Michaela Altendorfer, Präsidentin und Geschäftsführerin der Herz Kinder Österreich. Ein besonderes Highlight war am Grillabend die Vorführung eines Zauberers. Väter von Herzkindern nahmen sich



**Die Sommerwochen für herzkranke Kinder feierten in diesem Jahr ihr zehnjähriges Jubiläum.**

Foto: Herz Kinder Österreich

einen Tag Auszeit und übten sich im Bogenschießen. Besonders viel Spaß hatten die Kinder bei einer atemberaubenden Feuershow und bei einem Luftballonstart. Beim ersten Grillabend mit Sponsoren, Herzfamilien, Ärzten und Schwestern wurde auch ein Scheck überreicht.

Hannes Menitz und Christine Grafinger von msm sportmedia übergaben Michaela Altendorfer und Ulla Epler, der Projektleiterin des 1. Herzlaufs Wien, den Erlös dieser Veranstaltung in der Höhe von 12.760 Euro. Vollständiger Bericht auf [www.bezirksrundschau.com/kirchdorf](http://www.bezirksrundschau.com/kirchdorf).

1032884